



## Primeras Planas

Amenaza Irán ahorcar suministro de petróleo  
Ven corto el presupuesto para atender desastres  
Trump quiere hacer a Irán grande de nuevo  
EU tras ataque a Irán: no queremos guerra ni cambio de régimen  
Apuesta Trump por un cambio de régimen en Irán  
Trump plantea tras ataque cambio de régimen en Irán; el mundo, expectante  
Pide a la ONU llamar a la paz  
Alerta roja  
¡Inolvidable!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### La SSC capitalina arresta a 770 de grupos criminales

Entre abril y mayo del año en curso, la SSC detuvo a 770 integrantes de grupos delictivos, de los cuales 32% era de La Unión Tepito. En entrevista, el jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, informó que los detenidos están ligados a delitos de alto impacto. Del total de detenidos por delitos de alto impacto, 277 eran mujeres, entre ellas resalta que hay líderes de grupos criminales dedicados al narcomenudeo, homicidios, secuestros y extorsiones. [Excélsior](#)

### Apuesta SSC por nueva estructura de operación

Es momento de darle una nueva estructura a la SSC que parta desde el trabajo territorial de vigilancia, adecuación del régimen disciplinario y la aplicación de sanciones para sus 86 mil elementos, hasta llegar a tener una policía cercana a la población, aseguró su titular **Pablo Vázquez**. Han pasado 21 meses desde que asumió el mando de la Policía capitalina y recibió el distintivo de Tauro, el cual porta con orgullo; desde entonces, el trabajo ha sido intenso y complicado, pero con recompensas satisfactorias que presumió; "se han desmantelado 20 células criminales y se disminuyó en cinco meses en 11 por ciento los delitos de alto impacto". [24 Horas](#)

### Cae en Iztapalapa generador de violencia; llevaba cocaína

Edwin Matías "B", presunto sicario y generador de violencia en Iztapalapa, fue detenido por elementos de la policía capitalina en calles de la colonia El Paraíso, cuando realizaba disparos al aire y vendía droga. El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, dio a conocer la detención del sujeto a través de sus redes sociales. "En @Alc\_Iztapalapa, compañeros de @SSC\_CDMX detuvieron a un hombre señalado como generador de violencia en la zona oriente de la Ciudad, vinculado a eventos de homicidio, robo y venta de droga," escribió en funcionario en su cuenta oficial de X. [Eje Central](#) / [La Jornada](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Abren concurso

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** invitó a todas las niñas y niños de entre seis y 12 años de edad, que residan en la capital del país y en el Edomex, para que participen en el Sexto Concurso de Pintura Infantil 2025, "El niño, la niña y su policía". El evento que tiene la finalidad de crear un vínculo más cercano y de empatía con la población infantil, estará dividido en dos categorías: la primera de ellas para participantes de edades de seis a ocho años de edad y la segunda para pequeños de nueve a 12 años de edad. [El Heraldo de México](#)



## Rescatan a garza

La **Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** puso bajo resguardo una garza que fue localizada en Avenida De las Granjas, en inmediaciones de Tecnoparque, en la alcaldía Azcapotzalco. El ejemplar fue trasladado para recibir atención especializada y valoración. [Reforma](#)

## Refuerzan cercanía

Para reforzar la confianza en la ciudadanía, agentes recorrieron el Pueblo de San Mateo Xalpa, alcaldía Xochimilco y entregaron trípticos sobre el modelo La **Policía Cerca de Ti**. [Reforma](#)

## Lluvia, sin ceder el fin de semana

Este domingo la CDMX continuó con precipitaciones de fuertes a muy fuertes en las 16 alcaldías. Por esta razón, se activó el Plan Tlaloque 2025, en el que se desplegaron en toda la ciudad 572 elementos, entre **policías de tránsito**, trabajadores en cuadrillas para la atención al drenaje, así como personal técnico y operativo; 117 vehículos, camiones hidroneumáticos, unidades de tránsito, equipos de bombeo de emergencia y pipas de agua tratada. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

## La policía evito desmanes en show

El icono de la contracultura Evaristo Páramos, se presentó en la Arena CDMX, en medio de una polémica, ya que era una ironía que, siendo un estandarte del pueblo oprimido, se presentara en las instalaciones de uno de los hombres más ricos del mundo, por lo que hubo un fuerte despliegue policiaco. En el evento un punk se bajó los pantalones y orinó enfrente de los **policías** en señal de desacuerdo por hacer el show ahí, sin embargo, los uniformados no cayeron en provocaciones. Se registró saldo blanco. [Basta](#)

## Colocan sellos a 28 chelerías

Dentro del programa La Noche de Todos, este fin de semana la Secretaría de Gobierno local realizó operativos en diversas alcaldías donde suspendió 28 establecimientos conocidos como chelerías, los cuales no contaban con los permisos para su correcto funcionamiento. En estas acciones participaron personal del Invea, **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Protección Civil. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

## Pescan a los Mojarras

Cinco integrantes de la célula delictiva conocida como Los Mojarras fueron detenidos tras cuatro cateos en inmuebles localizados en San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan, realizados por personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Defensa Nacional y de Marina, así como de la GN y FGJCDMX. [Basta](#)

## Robaban sudamericanos relojes de lujo

Tres sujetos de origen sudamericano, dos hombres y una mujer, fueron capturados por **efectivos de la SSC**, ya que se dedicaban a traficar con drogas y robar relojes de alta gama en avenida Zacatepetl, en la colonia Jardines del Pedregal de San Ángel, en la alcaldía Coyoacán. [Basta](#) / [La Prensa](#)

## Mujer trans atracaba abuelitos

Una mujer trans fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras asaltar a un adulto mayor sobre avenida Tlalpan, en la alcaldía Coyoacán. Tras una revisión se le encontró el efectivo el cual la víctima reconoció como de su propiedad. [Basta](#)



### **Choque entre camiones deja 12 lesionados**

Un saldo de 12 lesionados dejó un choque entre dos unidades de transporte público que se registró en avenida Constituyentes, en la colonia Lomas de Sotelo, alcaldía Miguel Hidalgo. En el sitio se hicieron presentes oficiales de **Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes detuvieron a los choferes responsables. [Basta](#)

### **Brava dama atacó a su pareja a cuchilladas**

Una mujer atacó con un cuchillo a su novio tras una discusión dentro de un vehículo abandonado, en calles Pino, de la colonia Barrio El Rosario, alcaldía Xochimilco. Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al sitio y detuvieron a la responsable, mientras la víctima fue trasladada a un hospital cercano. [Basta](#)

### **Balean auto policial**

La alcaldesa de la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, denunció en su cuenta de X: "Me encuentro en estos momentos fuera de la alcaldía. Un cobarde disparó 9 veces contra el vehículo de nuestro jefe de la **Policía Auxiliar** en Cuauhtémoc. Estamos tocando intereses podridos". [Excélsior](#) / [Reforma](#)

### **La Güera, la mano detrás de El Betito y de la Unión Tepito**

Es María Guadalupe Verónica Maldonado López, alias La Güera, hermana de El Betito, quien está en prisión, pues fue detenida el pasado 6 de junio en calles de la colonia Guerrero, en Cuauhtémoc. En el informe Formación y consolidación de La Unión Tepito, realizado por el área de Inteligencia de la **SSC-CDMX**, se destaca que La Güera era quien administraba las ganancias del grupo delictivo. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

### **Columna Estrictamente Personal: Sheinbaum VS. Brugada / Raymundo Riva Palacio**

El crimen de los colaboradores más cercanos al corazón de Brugada ha mostrado las contradicciones en el núcleo duro de Morena. La afirmación de la fiscal local, brincándose la muralla de silencio que han levantado en Palacio Nacional, es consecuente con lo que afirmó días después del asesinato junto con el secretario de Seguridad Ciudadana capitalino, **Pablo Vázquez**, expresaron su creencia de que el atentado había sido resultado del combate contra las organizaciones delictivas en la capital. [El Financiero](#)

### **Columna A la Sombra**

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que continúa el despliegue de operativos en el Metro, Metrobús y otros sistemas de transporte de la CDMX, con la presencia de agentes de agrupamientos y elementos vestidos de civil que realizan labores de inteligencia al interior de los vagones. Estas acciones forman parte de un protocolo coordinado con la FGJ y las autoridades de salud para reforzar la seguridad, en particular ante las denuncias por pinchazos y otros incidentes. [El Sol de México](#)

### **Columna Confidencial: ¿Y los empleados de Sacmex?**

Han circulado imágenes de elementos de la **policía capitalina** metidos en las aguas negras haciendo "buzitos" para sacar un auto atorado, o con la mano hasta al fondo de las alcantarillas para retirar basura y evitar que se agraven los encharcamientos que las lluvias provocan. Sin duda se reconoce el esfuerzo y disposición de los agentes. [El Financiero](#)

### **Columna El Caballito. Sigue la interminable batalla contra las chelerías chilangas.**

Nos platican que, desde la Secretaría de Gobierno capitalina, que encabeza César Cravioto, sigue la batalla para el cierre de chelerías que operan en la ilegalidad. **Cada fin de semana ocurre este operativo** y lo que llama la atención es que siempre se detectan espacios que incumplen la norma, como vender alcohol a menores de edad, y son suspendidos. [El Universal](#)



## Policiaco

### Tren ligero choca con automóvil

Una unidad de Tren Ligero de la Ciudad de México chocó ayer con un vehículo particular, en la colonia La Noria, alcaldía Xochimilco, sin que se reportaran lesionados. El incidente vial se dio en el cruce de la avenida Guadalupe I. Ramírez y la avenida 20 de Noviembre, hasta donde se trasladaron servicios de emergencia seguridad capitalinos. [Excélsior](#)

### Muere hombre en choque en Coyoacán

Un joven conductor perdió la vida y tres personas más resultaron heridas tras perder el control de su automóvil y chocar contra una camioneta sobre Circuito Interior Río Churubusco, en la colonia Del Carmen, alcaldía Coyoacán. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes trasladaron a las víctimas a un hospital cercano. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Duerme indigente el sueño eterno, en la Roma

Un hombre en aparente situación de calle fue encontrado sin vida dentro de una carpa de un restaurante ubicado en calle Acapulco, en la colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc. Autoridades investigan si el hoy occiso murió de un infarto o a causa de las bajas temperaturas que azotaron la CDMX. [Basta](#)

### ¡Qué barbaridad! Choca con tráiler estacionado

El exceso de velocidad provocó que los ocupantes de un automóvil quedaran prensados al chocar contra la parte trasera de un tráiler varado en avenida San Pablo, de la colonia Santa Bárbara, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes trabajaron en el sitio para rescatar a los lesionados. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### Llantas pa'riba

Un hombre que conducía un automóvil a exceso de velocidad resulto herido tras perder el control y volcar en calle Francisco P. Miranda, en la colonia Merced Gómez, alcaldía Álvaro Obregón. Al sitio arribaron **elementos policiacos** del Sector Plateros y paramédicos del **ERUM** quienes rescataron al joven y lo trasladaron a un hospital para su atención. [Metro](#) / [Reforma](#)

## Sistema Penitenciario

### Organizan colecta para exreclusas capitalinas

La vicecoordinadora de Morena en el Congreso capitalino, Cecilia Vadillo, lanzó una iniciativa para apoyar a mujeres que han recuperado su libertad, con el objetivo de facilitar su reintegración a la sociedad y reducir la reincidencia delictiva. La campaña, denominada "Borrón y Vida Nueva", busca atender un problema de política urgente: la falta de apoyo a las mujeres tras su salida de prisión. [Basta](#)

### Engañan a mujeres para fraude

A Mireya le ofrecieron una ayuda económica a cambio de abrir a su nombre tres cuentas bancarias para que, supuestamente, familiares de internos de un **reclusorio** pudieran depositarles dinero para su manutención, pero en realidad fue para que una víctima de extorsión transfiriera los recursos exigidos por delinquentes. La mujer de 53 años fue sentenciada a 15 años de cárcel por extorsión agravada y está presa en **Santa Martha Acatitla**. Debido a que no tuvo un buen abogado, el IFDP tomó su caso están en espera de la resolución del recurso de apelación. [El Herald de México](#)



## Columna Duda Razonable: La prisión preventiva oficiosa, las prisiones y la apariencia / Carlos Puig

Los más recientes datos oficiales lo dicen con claridad. En las cárceles del país hay capacidad para 224,486 personas. Hasta el último día de mayo de este año, había 246,535 personas en prisión. En ciento treinta y cinco cárceles hay sobrepoblación, que suma 22,049 personas. De los que están en prisión, el 39 por ciento, es decir, 96,107 personas, hombres y mujeres, no tienen sentencia. [Milenio](#)

### Justicia

## Columna El Caballito: Renovarán el Búnker de la FGJ

La Fiscalía General de Justicia de la CDMX ya definió las prioridades en que gastará presupuesto para la remodelación de infraestructura y una de ellas será el famoso Búnker, donde están las instalaciones centrales en la colonia Doctores. Otro de los frentes que será renovado serán dos depósitos vehiculares y otras agencias de investigación como en Cuauhtémoc y la Fiscalía Especializada en Femicidios. El presupuesto que tendrá la fiscalía capitalina que encabeza Bertha Alcalde para 2025 es de poco más de 173 millones de pesos. No alcanzará para todo, nos dicen, pero algo es algo. [El Universal](#)

### Imagen Destacada



EN CINCO MESES BAJARON 11% LOS DELITOS DE ALTO IMPACTO

## Habrá nueva estructura de la policía local: Pablo Vázquez



REFORZAMIENTO. El titular de la SSC, Pablo Vázquez, recordó que ahora existen mil 20 cuadrantes para que los elementos vigilen más de cerca las colonias.